

Mercredi 3 décembre 2025

**Retour sur la soirée des Trophées du Sport
du mardi 2 décembre à la salle Guy Obino à Vitrolles**

La soirée des Trophées du sport d'hier soir a été l'occasion de mettre à l'honneur les clubs, les athlètes et les bénévoles qui font vivre et rayonner le sport vitrollais.



“En cette année spéciale où la Ville vient de recevoir les 4 Lauriers au Label Ville Active & Sportive, il était essentiel pour la Ville de mettre en avant et de récompenser ceux qui sont nos partenaires essentiels pour le développement et la promotion du sport à Vitrolles” explique Jean-Pierre Michel, adjoint délégué aux Sports. Le jury a désigné par vote électronique les lauréats des 5 trophées qui sont en jeu et un coup de

coeur. Une distinction qui valorise les performances sportives mais également leur implication et leurs actions en faveur du sport à Vitrolles.

“ Notre politique sportive est claire : favoriser et encourager la pratique sportive pour tous et partout. En tant que Ville, nous veillons à la modernité de nos infrastructures et maintenons notre accompagnement envers les associations sans lesquelles nous n’aurions pas une si belle dynamique sportive” précise Jean-Pierre Michel.

Le jury :

Les Présidents d’associations sportives de la Ville présents lors de la soirée, Loïc Gachon, Maire de Vitrolles, Jean-Pierre Michel, Adjoint délégué aux Sports et le parrain de l’édition 2025, Éric Quintin, un ancien joueur international de handball qui a fait partie de l’OM Vitrolles, le meilleur club français du début des années 1990.

Les Trophées :

1- Le Trophée Initiative innovante au service de la performance :

L’ Ecole du Sport et du Sauvetage Vitrollaise (ESSV)

PRESIDENT : Clément JOBARD

Cette année, l’ESSV a conclu un partenariat stratégique avec Natation PACA, qui met à disposition des entraîneurs confirmés pour encadrer les futurs diplômés.

Grâce à ce partenariat, le club bénéficie des dernières évolutions techniques en perfectionnement de la natation, renforçant la qualité et l’efficacité de l’encadrement.

Dans le cadre de l’amélioration des performances de ses compétiteurs du groupe élite, l’ESSV collabore également avec le club de Vitrolles Triathlon.

Cette coopération permet de combiner travail d’endurance en piscine, grâce aux séances de longues distances, avec la technique de sauvetage et la motivation des compétiteurs, créant un environnement optimal pour progresser.

Ces échanges et ces méthodes innovantes ont montré leur efficacité lors des différentes participations aux championnats de France, contribuant au meilleur classement historique du club : 25ème rang national lors du dernier exercice.

Cette démarche démontre comment innovation, partenariat et échange de savoir-faire permettent d'améliorer les performances sportives et de développer de nouveaux standards d'excellence.

2- Le Trophée de l'espoir féminin de moins de 18 ans en individuel ou en équipe

Saona Nicoletis, 13 ans, 1^{re} dans la catégorie Minime féminine – moins de 50 kg.

ASSOCIATION : Team LB Kung Fu Club Vitrolles
Présidente : Chantal DE SAINT JUST

Son parcours sportif

Vitrollaise, Saona est membre du club depuis plus de dix ans. Elle pratique le Kung-Fu Sanda depuis l'âge de cinq ans, et s'est distinguée très tôt en compétition. Elle a enchaîné les podiums départementaux, régionaux et nationaux, montrant une progression constante et une maîtrise remarquable pour son âge.

Ses résultats 2024-2025

Athlète aguerrie, elle a remporté plusieurs titres en Coupe de France au fil des saisons...

Et cette année, elle franchit une nouvelle étape en devenant Championne de France 2024-2025 dans sa catégorie.

Un modèle pour le club

Sérieuse, investie, assidue dans l'entraînement, Saona incarne parfaitement les valeurs du club et des arts martiaux : respect, discipline, persévérance et engagement.

Elle est un exemple pour les plus jeunes, une inspiration pour ses partenaires d'entraînement et une grande fierté pour l'ensemble de la structure.

3- Le Trophée de l'espoir masculin de moins de 18 ans en individuel ou en équipe

Ethan Lovei, 18 ans, engagé dans la catégorie Junior -70 kg.

ASSOCIATION : Les Ferriste du Rocher
Président : Jozsef LOVEI

Il s'impose déjà parmi les meilleurs mondiaux du bras de fer sportif. La saison 2024-2025 d'Ethan est tout simplement exceptionnelle. Il devient quadruple Champion de France, aussi bien chez les Juniors que chez les Seniors, et ce des deux bras : champion de France Junior -70 kg bras gauche et bras droit, puis champion de France Senior -70 kg, toujours bras gauche et bras droit.

Sur la scène internationale, Ethan confirme son potentiel :

- Vice-champion d'Europe Junior -70 kg bras gauche,
- 3^e d'Europe bras droit,
- 4^e au Championnat du Monde Junior bras gauche,
- et médaillé de bronze au Monde bras droit.

Un parcours impressionnant pour un athlète qui a commencé le bras de fer en 2020, à seulement 13 ans. Trois ans plus tard, pour sa toute première participation aux Championnats de France, il décroche déjà un titre de double champion de France Junior et une 3^e place en Senior bras droit.

En 2025, ses performances mondiales lui permettent d'être reconnu sportif de haut niveau, une étape importante et largement méritée.

4- Le Trophée de la Sportive de l'année (sport individuel ou collectif)

Laetitia Madec, 48 ans, engagée en catégorie Master 40 – Paratriathlon.
ASSOCIATION : Vitrolles Triathlon
Président : Benoit RESSENT

Une athlète dont le parcours est un exemple de courage, de résilience et de détermination.

Résultats sportifs 2024-2025

- 3^e place en équipe lors du Swim run des Gorges du Verdon
- 3^e place Master 40 au Triathlon S d'Embrun
- Championne de France de paratriathlon – catégorie PTS5 à Cabourg
- Participation au triathlon de 24h en équipe de 4 à Bormes-les-Mimosas

Des résultats solides, variés, et qui témoignent d'une capacité remarquable à performer sur des formats et des disciplines exigeantes.

Parcours sportif

Le parcours de Laetitia est marqué par une force intérieure peu commune. Après une sclérose en plaques longtemps dormante qui s'est brutalement réveillée, elle a dû repartir quasiment de zéro.

Elle qui avait enchaîné dix Marseille-Cassis consécutifs, et signé plusieurs podiums en pentathlon moderne, a dû réapprendre à marcher, à courir, à nager et même à rouler à vélo.

Avec une patience immense et une ténacité admirable, elle a reconstruit chaque geste, un à un. Aujourd'hui, le sport est devenu pour elle un moteur quotidien, une manière de se dépasser et de démontrer que rien n'est impossible lorsque la volonté prend le dessus.

Un parcours inspirant, une athlète exemplaire, et une femme qui incarne pleinement les valeurs du sport.

5- Le Trophée du Sportif de l'année (sport individuel ou collectif)

Lorenzo NAVARRO, 20 ans, Champion d'Europe Junior en Kick Boxing – 54 kg / Médaillé d'or Coupe du Monde WAKO 2025, pensionnaire du Team Payan.

ASSOCIATION : Dojo Fudo Shin /Team Payan

Président : Jean-Pierre DUFRENOY

Un jeune talent qui impressionne déjà toute la scène du kick-boxing français et européen. À seulement 18 ans, Lorenzo a déjà accumulé des exploits remarquables

- Champion d'Europe Junior – 54 kg, à Istanbul,
- Médaillé d'or à la Coupe du Monde de Kick-Boxing amateur avec l'équipe de France, WAKO World Cup Bangkok 2025 (11 avril 2025).

Un parcours exemplaire, une détermination sans faille, un vrai champion qui ne se fixe aucune limite.

“C'est incroyable, mais ce n'est que le début”, confiait-il après son titre européen. Et cette phrase le résume parfaitement : un jeune homme humble, pétillant, mais déjà tourné vers l'étape suivante. Il a commencé la boxe à seulement 11 ans, intégré l'équipe de France un an plus tard, et depuis, il avance comme un météore. Techniquement complet, explosif et créatif sur le ring, il inspire et impressionne. Pour son entraîneur, Jérémie Payan, Lorenzo est capable de tout, une boxe variée, une intelligence de combat rare et un mental de champion.

Classé premier au ranking européen junior, il se prépare désormais à franchir un nouveau cap. Après un stage en équipe de France, il devrait participer, dès novembre, aux Championnats du monde seniors.

6- Le Coup de cœur de la Ville

Gilles Macherey, Champion du monde de Triathlon Ironman 70.3 dans sa catégorie d'âge 70-74 ans.

ASSOCIATION : CLUB VITROLLES TRIATHLON

Président : Benoît RESSENT

Un athlète remarquable, un sportif passionné, déterminé, et dont le parcours a inspiré bien au-delà de son club.

Le 15 décembre 2024, à Taupo, en Nouvelle-Zélande, il a réalisé un exploit exceptionnel en décrochant le titre de Champion du monde de Triathlon Ironman 70.3 dans sa catégorie d'âge 70-74 ans. C'est une épreuve redoutable comprenant 1,9 km de natation, 90 km de cyclisme, pour finir avec 21,1 km de course à pied.

Une aventure sportive et mentale dont seuls les plus endurants sortent vainqueurs.

De nouveau le 9 novembre 2025 à Marbella en Espagne, il a été sacré vice-champion du monde Ironman 70.3 dans sa catégorie 70-74 ans.

Représentant avec fierté le club Vitrolles Triathlon, Gilles Macherey s'est distingué par son engagement total, son sérieux à l'entraînement et sa capacité à repousser toujours plus loin ses limites.

Ses performances à Taupo et Marbella, son attitude exemplaire et l'émotion qu'il transmet autour de lui font de lui un athlète à part. C'est pour toutes ces raisons que nous avons le plaisir de lui attribuer ce soir le titre de Coup de Cœur de l'Année.

Contact presse

Sylvie Reverbel

Ville de Vitrolles - Direction de la communication

Tél. : 04 42 77 91 48 - 06 85 45 17 59

Email : presse@ville-vitrolles13.fr

www.vitrolles13.fr